## Thuringer Allgemeine

## Heiße Rhythmen zur Samba beim AFC

Nicht ohne Erotik: In der Apoldaer Stadthalle soll es in diesem Jahr beim Programm brasilianisch zugehen

08. February 2017 / 02:00 Uhr



So fröhlich wie in der vergangenen Saison wird es auch in diesem Jahr wieder in der Apoldaer Stadthalle zugehen. Archiv-Foto: Hannsjörg Schumann

Apolda. Eins ist sicher: Der Apoldaer Faschingsclub (AFC) – er ist mit 140 Mitgliedern der größte der Stadt – wird auch in diesem Jahr ein attraktives Programm bieten. Allein schon das Motto ist überaus verheißungsvoll, lautet es doch: "Der AFC in Sambaflut – feiert Fasching auf dem Zuckerhut!"

So heißt es in einer Ankündigung: "35 Grad, weißer Strand, Rhythmen, die keinen ruhig stehen lassen und dazu einen Cocktail in der

stehen lassen und dazu einen Cocktail in der Hand. Tolle Körper in fantasievollen Kostümen, die sich vom Samba mitreißen lassen – und schon wird die Nacht zum Tag gemacht. Klingt wie ein Ausflug nach Rio zum buntesten Carneval der Welt!? – Ist es auch, aber mitten in Apolda." Geboten werden eine Reise nach Südamerika, lange Nächte, originelle Kostüme und flotte Tänze. Mit dabei sein werden alle Generationen – von den niedlichen Konfettis über die flotten AFC-Kids bis zur Augenweide namens Damenballett. Garde und Männerballett stehen ebenfalls bereit. Die Guggis geben den Sambasound vor. Neues hält auch die Bütt bereit. Nach dem vorjährigen Rückzug von Urgestein Lothar Trübner, wird es nun erstmals die "Gramong Njus" geben, in denen das gesellschaftliche Leben in Apolle aufgespießt werden wird. Außerdem haben einige Stars aus Film und Fernsehen ihr Kommen angekündigt. Um wen es sich handelt? – Überraschung! Es wird also spannend.

Karten gibt es im Reisebüro John und einige Restkarten an der Abendkasse. Samstag kostet der Eintritt 18 Euro (ermäßigt 15 Euro) und zum Rosenmontag sind es 10 Euro pro Nase.

So sehen die Termine in der Stadthalle aus: Weiberfasching (23. Februar, ausverkauft), Sauser Beats (24. Februar, 22 Uhr) fürs jüngere Publikum. Dabei heizen laut AFC 3 DJs der feierwütigen Meute ein. "Muttizettel" sollten alle unter 18 mitbringen!). Weiter geht es Samstag, 25. Februar (19.11 Uhr), mit dem Großen Sauser und Tanz mit "Da Capo" und im Bistro mit DJ. Der Kinderfasching folgt einen Tag später ab 15 Uhr. Am 27. Februar steigt der Rentnerfasching 13.30 Uhr; 19.11 Uhr beginnt die Rosenmontagsparty.

Dirk Lorenz-Bauer / 2/8/17 ZOR0121665167